
食農学類教員会議（第 64回）議事要録 

 

日時： 令和５年３月８日（水） 13 時 30 分～15 時 40 分 

場所： 食農学類研究棟１階 みらいホール 

 

第 62回、63回食農学類教員会議の議事要録について原案のとおり確認した。 

 

【審議事項】 

１．令和４年度卒業判定について 

  篠田教務委員長より、資料（当日投影）に基づき、提案があり、了承された。 

２．令和４年度進級判定について（資料：当日のみ） 

  篠田教務委員長より、資料（当日投影）に基づき、提案があり、了承された。 

３．令和５年度非常勤講師計画について 

  篠田教務委員長より、資料１－３に基づき、提案があり、了承された。 

４．食農学類規程の一部改正について 

  篠田教務委員長より、資料１－４に基づき、提案があり、了承された。 

５．大学院における早期修了関係について 

  篠田教務委員長より、資料１－５に基づき、提案があり、了承された。 

６．大学院における研究指導計画書関係について 

  篠田教務委員長より、資料１－６に基づき、研究計画書等に係る申し合わせ、提出時期等に 

 ついて提案があり、若干の意見交換の後、了承された。 

７．授業料未納による除籍について 

  熊谷学生生活委員長より、資料１－７（当日投影）に基づき、説明があり、確認された。 

８．安全の手引きへの追加について 

  熊谷安全衛生委員長より、資料１－８に基づき、別紙様式「事故等発生報告書」の追加等に 

 ついて、提案があり、了承された。 

９．附属発酵醸造研究所規則の一部改正について 

  松田発酵醸造研究所長より、資料１－９に基づき、副所長の設置の提案があり、了承された。 

10．今後の入試について 

  金子評議員より、資料（当日投影）に基づき、提案があり、了承された。 

 

【報告事項】 

１．運営会議（2/14、3/7）、教育研究評議会（2/27）の報告について 

 学類長より、以下、報告があった。（資料は会議運営サイトを参照） 

・運営会議（2/14） 

 ・大学院の改革について（AC教員審査の結果報告、評価指標 5-1-3「成果発表」の定義と集約 

  方法の再整理 ほか） 

 ・第３期中期目標期間の評価報告書（案）について 



・教育研究評議会（2/27） 

 ・大学院の改革について（入学手続き者の状況報告、大学院学生自治会の設置等、収容施設 

 （学修スペース）の確保依頼 ほか） 

 ・学内諸規則の制定について  

 ・博士課程設置構想検討委員会の設置について 

 ・第３期中期目標期間に係る評価結果（案）について 

 ・研究力向上プラン（最終報告）及び研究担当責任者の選出について 

 ・外部研究資金獲得手当の導入について 

 ・就業規則の制定等について 

 ・クロスアポイントメント制度に関する協定書の継続について（発酵醸造研究所） 

・運営会議（3/7） 

 ・運営計画の策定について 

 ・ストレスチェックの集計結果について 

２．危機対策本部会議（2/21）の報告について 

  学類長より、以下、報告があった。 

 ・学位記授与式及び入学式の実施について 

 ・学生生活ガイドライン 2023 について 

３．全学教務協議会の報告について 

  篠田教務委員長より、資料２－３（学生等調査におけるデータの紐付け：高等教育企画室） 

 に基づき、報告があった。 

４．食農学類非常勤講師計画基本方針の一部改正について 

  篠田教務委員長より、資料２－４に基づき、変更点について報告があった。 

５．学生の異動（退学）について 

  篠田教務委員長より、資料２－５（当日投影）に基づき、報告があった。 

６．開講科目一覧（学類・大学院）について 

  篠田教務委員長より、資料２－６に基づき、学類及び研究科の開講科目名の確認依頼があった。 

７．令和５年度時間割（学類・大学院）について 

  篠田教務委員長より、資料２－７に基づき、学類及び研究科の時間割の確認依頼があった。 

８．令和 5年度学修案内について（学類・大学院） 

  篠田教務委員長より、学修案内の確認依頼（デスクネッツ掲載）があった。 

９．令和５年度非常勤講師計画（基盤教育科目）について 

  篠田教務委員長（原田基盤教育委員の代理）より、資料２－９に基づき、報告があった。 

１０．令和４年度 学生表彰及び総代の選出について 

  熊谷学生生活委員長より、資料２－１０に基づき学生表彰、総代及び学類長表彰者の報告が 

 あった。 

１１．発酵醸造研究所特任教員の継続について 

  松田発酵醸造研究所長より、特任教員の更新及び令和５年度体制について報告があった。 

 



１２．大学院生の居室について 

  河野財務・施設委員長より、大学院生室の整備状況及び次年度に向けた課題等について報告 

 があった。資料２－１２に基づき、大学院生室の配置（令和５年度の配置、令和６年度はあらため 

 て配置を決定）について、報告があった。 

１３．令和 5年度の農場基礎実習のスケジュールについて 

  深山農場長より、資料２―１３に基づき、スケジュール確認、参加協力依頼、クラスごとの 

 ライブキャンパスでの連絡方法等について説明があった。 

１４．農場運営委員会について 

  荒井評議員より、資料２－１４に基づき、食農学類附属農場に関する内規の変更点（農場運営 

 委員会の中に農場基礎実習運営部会及び農場管理部会の設置）について報告があった。 

 

  

 


